

le 2025

FOTO: INSTAGRAM BASQUETUDEC



Basket UdeC se estrenó con victoria en Adesup

Con un triunfo partió la nueva temporada del básquetbol para la UdeC. El equipo auricielo derrotó por 106-55 a la USS, en un duelo donde Michael Rivera fue escogido como el jugador más valioso con 13 puntos, 12 rebotes, 7 asistencias y 3

robos, para un 30 de valoración. También destacó Andrés Domínguez con 23 puntos y 11 rebotes, y Sebastián Pereira con 19 puntos y 2 rebotes.

El próximo duelo del Campanil será el lunes 28 de abril ante la Selección Araucanía.